
　質　問　事　項 議 員 名

○舟屋の里公園に温泉施設を建設してはどうか 佐戸　仁志

○空き家、空き施設について 和田義清

○介護保険要支援切り捨てについて 大谷　功

○サル対策について 泉　敏夫

○リハビリテーション支援体制の構築について

○ふるさと納税促進について

平成２６年第１回定例会（平成２６年３月２０日開催）一般質問
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